

BIG ISSUE

AKBP Lilik Ardiansyah Ajak Insan Pers Jaga Kondusifitas Pilkada 2024

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.BIGISSUE.ID

Oct 5, 2024 - 07:35



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengajak agar insan pers dapat bersama-sama menjaga situasi kamtibmas dan ikut serta mengontrol berita-berita hoax di media sosial menjelang Pilkada serentak tahun 2024 ini.

Hal tersebut disampaikan, AKBP Lilik Ardiansyah saat bersilaturahmi Presidium

Organisasi Media Kabupaten Purwakarta, di Rumah makan IHC di Jalan Veteran Kelurahan Cisereuh, Kecamatan Purwakarta, Kabupaten Purwakarta, Pada Jumat, 4 Oktober 2024, sore.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Purwakarta mengapresiasi insan pers, yang selama ini cukup banyak membantu Polri dalam mengedukasi dan menyampaikan informasi ke masyarakat luas, serta selama ini media juga kerap menjembatani harapan dan aspirasi masyarakat terhadap Polri.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada awak media yang bertugas di area Purwakarta, atas kerja sama dan dukungan selama ini, sehingga Kamtibmas di Kabupaten Purwakarta tetap terjaga dengan baik," ucap Lilik, sapaan akrab Kapolres Purwakarta itu.

Kapolres mengatakan, pihaknya siap bekerja sama dengan jurnalis agar semua program kegiatan dalam rangka mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Kita akan membuka komunikasi seluas-luasnya dengan insan pers. Informasi sekecil apapun sangat berharga mengenai isu-isu terkini yang ada di wilayah hukum Polres Purwakarta agar akurat dan tidak terjadi miss komunikasi atau kegaduhan di tengah-tengah masyarakat demi terciptanya Purwakarta yang aman dan kondusif," ungkapnya.

Dijelaskan Lilik, melalui silaturahmi ini, pihaknya harus saling bersinergi dan mensupport dengan awak media agar kegiatan positif yang dilaksanakan Polres Purwakarta terpublikasi ke masyarakat.

"Terima kasih kepada rekan-rekan media atas segala dukungan yang telah diberikan, sehingga masyarakat mengetahui tentang apa saja yang sudah dilakukan jajaran Kepolisian dalam memelihara dan menjaga keamanan di Kabupaten Purwakarta," ucap Lilik.